

iiiiii**TODO EL MUNDO DEBE LEER Y PREPARARSE PARA DIEZMARLOS!!!!!!**

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Sep 3, 2013](#)

Esto va a fondo y el enemigo está en la mierda ahora más que nunca. Esto tiene que ser entendido y nuestra gente tiene que trabajar y golpear la mierda fuera de ellos ahora, no mañana. Este es un momento CRUCIAL.

EL VIERNES 13, DENTRO DE DIEZ DÍAS, LES DAREMOS UN GOLPE FATAL, LOS HAREMOS PEDAZOS. Necesitamos que TODA nuestra gente se prepare y HAGA HERVIR SU SANGRE EN SUS VENAS.

El enemigo está 'celebrando' su 'Yom Kippur' el día 14. Esto prohíbe que tomen acciones espirituales y no hacen nada en esa fecha. POR LO TANTO LANZAREMOS UN ATAQUE TOTAL Y LOS GOLPEAREMOS EN ESE MOMENTO.

El enemigo ha tenido tanto miedo últimamente, que han nombrado al primer papa jesuita. Este papa en este momento es judío y debería estar MUERTO obvio, ellos están yendo hacia su fin, por lo tanto llamando a su milicia 'mas fuerte'. Los que están muy cerca de Satanás han sido conscientes de ello y los ataques al mismo tiempo han ido cesando, aunque aumentando en el sentido de que están muy cerca de su fin. El Vaticano ha hecho el ridículo, la gente en todo el mundo está despertando, el odio se está levantando contra sus fuentes "Espirituales" de poder. Los judíos se han expuesto tan horriblemente que ahora están expuestos en todo el mundo.

Te golpean todos los días en la cara, cuando no tienes lo que quieres, cuando intentan impedirte tus meditaciones, cuando te hacen sentir mal y avergonzado de ti mismo... ¿qué harás TÚ entonces? ¿Dejar que continúen? ¡NUNCA! ¡LOS DIEZMARÁS EN NOMBRE DE SATANÁS! El siguiente paso de su plan parece ser provocar una 3ª Guerra Mundial, pero como muestran las cosas, realmente la han

cagado y han actuado en modo caos. ¡AHORA MISMO ES CUANDO TENEMOS QUE GOLPEARLES MÁS FUERTE! AHORA MISMO SON MUY DÉBILES Y SE QUEBRARÁN PARA SIEMPRE. Están en modo caos y no importa lo que pretendan, saben que el final se acerca.

Pido a todos nuestros intrépidos, valientes y nobles que salgan a luchar ahora, porque nuestro mundo está en juego. Basta de pereza, basta de tonterías, basta de pactos de "vive y deja vivir" con el enemigo. Los que no luchan son cobardes y mejor que no miren a Satanás a los ojos. Satanás, los Dioses y cientos de Almas Satánicas han sacrificado más de lo que la mayoría puede imaginar para que podamos ser libres y estar donde estamos ahora. ¡LOS COBARDES AL CUBO DE LA BASURA Y FUERA DE NUESTRA VISTA!

Muchos de los nuestros son atacados y se enfrentan a todo tipo de problemas. Les diré por qué. El enemigo explota que tienen poder sobre ti. Explotan tu debilidad y explotan que no explotes de rabia para destruirlos. No hablo de revoluciones sin sentido que son físicas, sino de verdadera violencia espiritual que destrozará al enemigo de adentro hacia afuera.

Quiero sentir vuestra rabia surgiendo y veros a todos en pura voluntad de poder. Todos necesitamos despertar nuestros poderes más íntimos y eliminar al enemigo de esta Tierra. El enemigo oye que son débiles, están debilitados y al final fracasarán. No pienses en sus números y poderes, tenemos lo que se requiere dentro de nosotros para aniquilar completamente al enemigo. Recuerda que no estás solo, no importa dónde estés, todos estamos unidos. Cuídate y ayuda a todos nuestros camaradas necesitados.

Los Dioses de Satanás y el mismo Satanás están como lo lees, mirándote, como miran a todos nuestros FUERTE, SIN MIEDO Y VICTORIOSOS GUERREROS.

¡UN PUTO FIN A ESTE MUNDO INJUSTO Y KIKE! ¿Queréis esto? ¿Quieres ser libre? Entonces debemos luchar. Ahora debemos darles una patada mientras están en el suelo, alegrarnos de ello, verlos muertos y luego destruirlos mientras están en el grupo. LA MISERICORDIA SERÁ NUESTRA PERDICIÓN. Solamente pura violencia ESPIRITUAL y el enemigo será destruido.

No más retrasos, no más miedo, no más supresión. Los que han estado luchando ahora no merecen felicitaciones, sino llegar a ser como Dioses, porque han mostrado en sí mismos las cualidades de nuestros Dioses. Aquellos que se unan a la lucha ahora son reverendos y deben hacerlo a toda costa. El enemigo intenta convencer a

mucha gente de que están solos en esto, o que son impotentes, lo que os digo aquí, tenéis los poderes espirituales de los Dioses y ellos quieren que reaccionéis y os venguéis.

Acabemos con el enemigo y traigamos a nuestros hijos a un mundo mejor, sin toda esta locura.

Preparémonos todos y démosles un golpe mortal el viernes 13 de septiembre. Lo disfrutaremos plenamente.

También les pido a nuestros hermanos que no diluyan las energías del grupo y las difundan en lo que a ellos personalmente les parece, sin ofenderlos en absoluto. Lo que es importante ahora y muy crucial es que dirijamos las energías del grupo como un laser y las cortemos en sus puntos mas débiles.

Todos nuestros camaradas deben seguir marchando y cerremos este horrible periodo de la historia.

El poder está en nuestras manos. No dejéis que os engañen.

¡¡¡¡¡¡¡SALVE SATÁN!!!!!!!

¡¡¡SALVE A TODOS LOS DIOSES DEL INFIERNO!!!!

¡¡¡¡¡SALVE A LOS GUERREROS Y ALMAS DEL INFIERNO!!!!!!

¡¡¡¡¡¡SIEG HEIL!!!!!!!